

【学校教育目標】  
志を持って学び、  
未来を切り拓く人間力を  
持つ生徒の育成

## 卒業証書授与式まで、あとわずか。

いよいよ3年生の卒業まであと2日となりました。1月に「私立・公立の推薦入試」と「特色化選抜入試」そして2月に「私立一般入試」とあわだたく過ぎていきました。そして今日、5（水）は最後の入試となる「公立高校一般入試」です。受検する生徒は体調を崩すことなく入試を迎え、最後の1秒まで、力を出し切ってほしいと願っています。

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言う言葉の通り、3学期は、あっという間に終わってしまいそうです。

さて、明後日の3/7（金）に「第78回卒業証書授与式」（卒業式）が行われます。3年生はこの日をもって本校での教育活動を終了することになります。

3年前に入学して来た時は、まだまだコロナ禍で生徒のみなさんは、ほとんど1日をマスクをして過ごしていました。今でこそ、もしコロナに感染しても重症化することなく、インフルエンザ並みの欠席で済むようになり、一時期程の心配はなくなってきました。学校生活もその前の年からは、随分と改善され、「ふれあい宿泊体験」が数年ぶりに行うことができたり、「関西への修学旅行」を復活することができたりしたのもこの3年生の学年からでした。明後日は、胸を張って卒業式を迎えてほしいと願っています。感動の卒業式を期待しています。

最後に「福岡県警察」から毎年、右のような通知が来ています。以前のように特攻服を着用したりして周囲の人に不安を与えて補導されることのないように、十分意識して行動をしてほしいです。

## 新生徒会専門部役員決まる。

12月に執行部の役員選挙で新「執行部役員」が決まりましたが、3学期の始業式の日には新「専門部役員」も推薦・発表されたのであわせてお知らせします。

執行部		専門部	委員長	副委員長
会長	後藤 吏駈	学習委員会	浦田 奈菜	齋藤 音彩
副会長（2年）	宮崎 愛	環境整美委員会	佐藤 希夢	福田 七葉
副会長（1年）	嶋田 竜弥	生活委員会	有馬 成美	深堀 芽依
書記	緒方丈太郎	体育委員会	河内 大鷲	坪根 聖広
書記	小松 七虹		横山 莉乃	坪根 花歩
※ もうすでに校門で毎日のあいさつ運動を行ってくれています。		文化図書委員会	村上 知里	有光 遥歌
		保健給食委員会	浦杉 莉世	白川 龍秦



### お知らせ

福岡県警察は、中学校卒業式に合わせて一斉街頭補導活動を行います  
特攻服等を着用するなどした少年が  
公共の場所で  
たむろし、座り込み、騒ぐなどして  
周囲の人に不安を与えるような場合  
補導の対象になります

- ◆ 特攻服等  
非行集団、学校などの名称などを刺繍し、又は印刷した変形学生服、ジャンパー又はこれに類する衣服を言います。
- ◆ 着用するなど  
着用している場合だけでなく、腰に巻き、又は手に持つなど、特攻服等と認識できる状況が含まれます。
- ◆ たむろし、座り込み、騒ぐなど  
行為の例示であり、そのほか、周囲の人に不安を与えるような行為は全て含まれます。

福岡県警察

以下の記事は、2021年2月に学校通信で紹介したものです。勝山中学校の生徒には、ぜひ知っておいてもらいたい歴史なので、今回再び掲載しました。

## 学校から見える「障子ヶ岳」を知っていますか。



校門を出るとすぐに右手の西側に見える山、標高427mの障子ヶ岳（しょうじがたけ）。山頂部分がなだらかなので、整地されていたことが遠くからでもわかるこの山。実は、1600年代に廃城となりましたが、それまでは、何と本当にお城があった山です。四季折々の顔を見せる牙城跡（きばじょうあと）。旧勝山町民の歌にも出てきた障子ヶ岳には城跡があり、地元ではこれを牙城跡と呼んでいます。1336（建武3）年に、足利尊氏の命によって足利駿河守統氏が居城としていました。その後、千葉総介光胤、相大蔵大輔の居城となりました。さらに、1513（天正17）年に小早川左衛門隆景、1587（文禄15）年には豊臣秀吉の城となり、その命で黒田孝高の城と変わりましたが、1615（元和元）年の徳川家康の一国一城令によって廃城となりました。

こんな歴史の1ページが刻まれた山が、これほど近くに存在することすら知らなかった人もいるでしょう。私は、たまたま15年ほど前の1月1日の早朝に当時ボーイスカウト活動をしていた娘と息子と隊員の皆さんと「初日の出」を拝みに登山したことがあります。ユニプレス側から登りましたが、途中から急な登りで息を切らしたことを覚えています。

諫山小の先の味見桜公園側から登山することもできます。山頂までは、1時間ちょっと。機会があれば、ぜひ山頂へ。頂上からは、京都（みやこ）平野が一望にできます。だからこそ、守りを固める城をつくるには、適していたのでしょう。今回は、古（いにしえ）のロマンに触れてみました。



**修了式は、3/24（月）です。**